





# 350.000 BOMBAS INCENDIARIAS CAYERON EN BERLIN

ADEMAS SE DEJARON CAER SOBRE LA CAPITAL DE ALEMANIA 10.000 BOMBAS EXPLOSIVAS DE ALTA POTENCIA — 1.100 FORTALEZAS VOLANTES PRACTICARON EN EL NUEVO Y TREMENDO ASALTO AEREO SOBRE BERLIN

Ralph Heizen, corresponsal de la United Press en Suiza, vivió en compañía del encargo de negocios de los Estados Unidos el asalto aéreo sobre la Renania desde una alta cima de la montaña negra, y lo describe para los estimables lectores de LA TRIBUNA. — 80 ciudades alemanas han sufrido los desastres de la guerra aérea, algunas de las cuales tienen el 80 por ciento totalmente destruido. — Estas ciudades tendrán que ser reconstruidas en su totalidad después de la guerra.

LA SITUACION EN BERLIN ES PAVOROSA. HAY ESCASEZ DE TRANSPORTES, DE ALIMENTOS Y DE VIVIENDAS. — MILLONES DE REFUGIADOS SON RECHAZADOS DE LA CAPITAL DEL REICH, CUYA EVACUACION TOTAL

**El famoso Cigarrillo**

**CALIDAD**

Goza de un inmenso prestigio, creado y sostenido a base exclusivamente de

**DEBUTA EL VIERNES LA CONTRALTO NACIONAL ROSARIO MARIN**

OFRECE SU PRIMER CONCIERTO EN EL TEATRO NACIONAL PRESENTANDO UN DIFICIL PROGRAMA. LE ACOMPAÑARA EL PIANO LUISITA CASTEGNARO, SU PROFESORA

Dispuso que una parte del producto de la entrada se destine al Comité Rotario pro-Ciegos. — Gran interés existe en nuestra sociedad por este concierto

Rosario Marín F. Es una notable contralto que el pasado jueves deleitara a los compañeros rotarios con el canto de su voz y de cante ya todo San José comienza a hablar, va a presentarse en nuestro Teatro Nacional el próximo viernes 10 ejecutando un brillante y difícil programa. El objeto, que mueve a esta sociedad es digno de apoyo y de asistencia. Una gloria nacional se presenta ante nuestro público para que se la consagre de unívocamente con ese cariño y esa admiración que habrá de acompañarla más tarde por un luminoso sendero de triunfos que la esperen en el mundo. Además, la bondad que brota del corazón de Rosario la han hecho pensar en una institución que el arte y el arte en su primer interés, sin ninguna reserva, el apoyo decidido y seguro de todos nosotros. Nos referimos a los ciegos. Rosario Marín pensó en ellos, porque además del ópera, ella una estrella internacional.

EL TREMENDO ASALTO AEREO SOBRE BERLIN

LONDRES, 8 UP.— Una escuadra de bombarderos y fortalezas de los Estados Unidos, al mando talvez mil cien aviones, provocó enormes incendios hoy en la cuarta visita que la fuerza aérea americana hace a la capital alemana en seis días. Más de diez mil bombas explotaron en la ciudad y más de trecientas cincuenta mil bombas incendiarias provocaron incendios. De estas ciudades anudadas, oficialmente, la asociación de prensa británica calculó que posiblemente mil cien bombarderos por horas hicieron el viaje, escoltados por una cantidad aproximada de cazas. Un grupo de unos cincuenta bombarderos atacó objetivos en el extremo suroccidente de Berlín, mientras que otros se abrieron paso entre la espesa cortina de fuego austriaco hasta el corazón de la capital. Las nubes ligeras que cubrían a los bombarderos en la mayor parte del camino a Berlín se abrieron sobre la ciudad descubriendo los objetivos. Pilotos que regresaban querían que los incendios de Berlín podían verse a más de 100 millas de distancia. La radio de Berlín habló de una pesada lluvia en el momento que más de 80 aviones americanos fueron derribados. Las pretensiones alemanas que siquieron el raíz del día fueron casi el doble de las cantidades anunciadas oficialmente de 68 bombarderos y 10 cazas. Los indicios eran que la operación de hoy fue tan furiosa como la del lunes, cuando fueron destruidos 170 aviones nazis, contra los que se disparaban dos mil toneladas de bombas sobre el distrito de Berlín. El tono cálido a menudo del primer ataque de hoy del cuartel general, dando un informe específico sobre el número de bombas descargadas, dio toda esperanza de que la operación fue un éxito completo. El informe sobre el número de bombas lanzadas no dio indicio del peso total en toneladas. Los altos explosivos tienen un peso que escala de toneladas cincuenta libras para arriba, cada una, mientras que las incendiarias pesan más que unas cuantas libras cada una. El asalto sobre Berlín fue el octavo ataque mayor en diez días. 150 aviones americanos atacaron hoy aeródromos en Sostorburg y Volkel, en Renania, dejando en llamas hangares, áreas de dispersión y otras instalaciones. Durante el tercer día consecutivo, las operaciones de las aeronaves fueron prácticas con sus objetivos.

BERLIN ES UNA RUINA

VILLA FORMOSA 8. UP.— Por Ralph Heizen. — La sección central de Berlín está en ruinas. Mas de la mitad de los edificios públicos fueron blanco de las bombas y ha sufrido daños del 40 por ciento de los barrios urbanos. Después de cada bombardeo importante en Berlín, el servicio de transportes queda interrumpido hasta por una semana y la capital permanece quemada completamente. Dentro de la zona de Hamburgo, ochen a grandes ciudades, como ella Hamburgo, Colonial, Stuttgart, Frankfurt, Mannheim y Krassel fueron casi totalmente destruidas. En las zonas que han quedado en pie, las fábricas han volado y los servicios públicos están destruidos. Estas ciudades deberán ser reconstruidas por completo después de la guerra. Mientras tanto, los habitantes se agolpan en cualquier parte. Berlín ya rechaza a varios millones, pues sus problemas de alojamiento, alimentación y hospitalización son bastante graves a

consecuencia de los ataques que soportó. Continúa y metódicamente se evacua a los niños y ancianos aborrotando trenes. He tenido prueba visual de que los comunistas alemanes no osan decir la verdad sobre los ataques aéreos.

Desde una cumbre de la Selva Negra el 6 de setiembre de 1943, una compañía del encargo de negocios norteamericanos Pinky Tucky presentó el primer gran bombardeo aéreo de EE. UU. en Renania. El comunicado alemán dijo que los aviones atacaron las fortalezas norteamericanas haciéndolas huir precipitadamente antes de que pudieran llegar a sus objetivos. No hubo tal. Pues durante más de una hora las cuatrocientas fortalezas volantes conservaron una formación perfecta como en las exhibiciones aéreas. Yo vi a una escuadrilla, que sin apartarse de la formación, dejó caer sus bombas en el vital aeródromo de Buhl, desde uno, 12 000 pies de altura, y luego otra escuadrilla virar y bombardear sin cesar el aeródromo y la línea férrea de Estrasburgo. Solo presentose un casa alemán volando bajo y voló en dirección opuesta sin atacar. El comunicado de ese mismo día pretendió que los norteamericanos, habían sido expulsados del espacio.

## No se Rasque!!

La piel son muy enconosas. Untese GRANOL, la pomada maravillosa para quitar granos, rasquias, eczemas, barros, sarpullidos, herpes, carisíes, carates y toda clase de picazonas y afecciones de la piel. GRANOL no escuece. GRANOL calma y cicatriza. GRANOL se consigue en las boticas de todo el país, a precio económico.

Untese GRANOL y no se rasque más!

BAILE—Diviértase en grande esta noche Jueves de Gala en El Sesteo con el ritmo moderno y cadencioso del maravilloso conjunto orquestado de MURILLO.

## Bauer & Black

División de The Kendall Co.

CHICAGO — NUEVA YORK — SAN FRANCISCO

Se complacen en anunciarle a sus amigos y clientes de Costa Rica que sus negocios en Centro América quedarán a cargo de

## "René Picado Internacional"

90 Wall Street - Nueva York.

Con oficinas en San José, Managua, Tegucigalpa, San Salvador, Guatemala y Belize.

### NOTAS OSTEOPATICAS

## Adherencias, Contracturas y Rigideces

Coccydinia, Cóxis desplazado, Dolores de espalda, Dolores sub-occipitales, Lumbago, Clátrea, Sacro-coxalgia, "adherencias", Fracturas, Dislocaciones, Neuralgias broncales e intercostales, Lesiones vertebrales, infiltraciones fibrositas, Parálisis facial, Deformaciones de los pies, Curvaturas del espinaza, Adherencias articulares, Contracturas musculares, Tortícolis, Deformación nasal por golpes, Deformidades estructurales después de accidentes y toda enfermedad causada por una lesión anatómica, ósea, ligamentosa o por infiltración que irrite los nervios espinales en su salida de la columna vertebral.

### UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

## ESCUELA DE LETRAS Y FILOSOFIA

La Matricula para ingresar a la Escuela de Letras y Filosofía estará abierta diariamente desde el 6 hasta el 11 de Marzo, de las 13 a las 15 horas en el local de su Secretaría. Para ser inscrito debe presentarse el recibo del pago de derechos del primer semestre; para los alumnos del Año I se requiere además el título de Bachiller y dos retratos de pasaporte.

Las clases comenzarán el lunes 13 de Marzo a las 13 hs.

**JORGE VOLIO,**  
Decano

**JORGE A. LINES,**  
Secretario

## ESCOJA

### Los Licores que Necesite

ENTRE NUESTRO MAGNIFICO SURTIDO

<b>WHISKY:</b> Mc Callum's Perfection Highland Patriot Ballantine's Dr. Sack Morgan Silver Crown Jerez Domecq Anarda Jerez Domecq Macharudoz Jerez Operto Gilbey Triburet (tipo Dubonnet) Marsala Tribuno	<b>JEREZ Y VINOS DULCES</b> Williams & Humbert Dr. Sack Morgan Silver Crown Jerez Domecq Anarda Jerez Domecq Macharudoz Jerez Operto Gilbey Triburet (tipo Dubonnet) Marsala Tribuno	Bols Gold Label Borough Apricot Brandy Borough Creme de Cacao Bols Absolut Angostura bitters Borough Orange bitters
<b>GIN:</b> Bols London Dry Gin Hiram Walker Dry Gin	<b>AGUA MINERAL WHITE ROCK</b> <b>CERVEZA PABST</b>	<b>CHAMPAGNE:</b> Ambassador Grand Vie-Sec.
<b>COGNAC:</b> Domecq Fundador Domecq Tres cepas Sagarna Dupont	<b>CREMAS Y POUSSE CAFES:</b> Bols Apricot Brandy Bols Blackberry Brandy Bols Cherry Brandy Bols Creme de Menthe Bols Creme de Cacao Bols Creme de Banano Bols Anisette Bols Maraschino Bols Curacao Triple Sec Bols Perfecto Amor	<b>VERMOUTH:</b> Cinzano Nolly Prad Pratt
<b>RON:</b> Bacardi Carta Oro Bacardi Carta Blanca Ron Negrita		<b>VINOS BLANCOS Y TINTOS:</b> Lafitte Barsac Lafitte Sauterne Bols Creme de Menthe Lafitte Pr. Cote Morel Sauterne Rioba Espalot Rioba Esperado Cresta Blanca Chateau Cresta Blanca Challis

Ventas al por Mayor y al Detalle

## SERVICIO A DOMICILIO

# LA CENTRAL DE LICORES

TROPICAL COMMISSION CO  
Eduard Ray  
Telefono 4422 - FRENTE A LA BIBLIOTECA NACIONAL y Aduana

# A nuestros clientes de REFRIGERADORES, LAMPARAS FLUORESCENTES, LAMPARAS FLUORESCENTES, ROTULOS NEON Y OTROS APARATOS ELECTRICOS

HACEMOS SABER QUE NO ACEPTAMOS RESPONSABILIDAD ALGUNA POR DAÑOS OCASIONADOS DEBIDO AL BAJO VOLTAJE, POR LO CUAL RECOMENDAMOS DESCONECTAR LOS APARATOS EN LAS HORAS MÁS CRÍTICAS.

## NIETO & CO. S.A.

### Adelanta su Regreso al País el Secretario Ejecutivo del Comité de Coordinación

El periodista norteamericano Mr. William G. Gaudet se encuentra actualmente en Washington a donde fue a informar de la labor que está realizando en el país

### CON MOTIVO DE LA VISITA DEL COORDINADOR, MR. NELSON A. ROCKEFELLER, REGISTRARA EL DIA DE LA FIN DE ESTAR AQUI PARA RECIBIR AL IMPORTANTE VISITANTE

Oficialmente el Comité de Coordinación para Costa Rica ha recibido la noticia que el Coordinador de Asuntos Interamericanos, Nelson A. Rockefeller, de cuyo próximo arribo a Costa Rica ha hablado este diario, llega el 17 del corriente mes. Como es sabido, Mr. Rockefeller, una de las más relevantes personalidades norteamericanas de la hora actual, es Presidente de la Comisión de Fomento Interamericano y Coordinador de Asuntos Interamericanos, siendo sus actividades una de las más importantes y de un carácter más amplio entre las de los altos funcionarios norteamericanos ya que su obra es de relevos continentales, habiendo esbozado grandes y efectivos esquemas en la gran labor de colaboración y unificación espiritual y material de los pueblos de este Hemisferio.

Con motivo de la próxima visita del señor Rockefeller y de sus dos acompañantes, el señor Secretario Ejecutivo del Comité de Coordinación para Costa Rica, el culto y distinguido periodista, Mr. William G. Gaudet, quien se halla en Washington, tras de haber asistido en Guatemala a la convención de delegados del Coordinador, verificada hace unas semanas, ha dispuesto adelantar su regreso a Costa Rica, debiendo llegar el 15 del presente mes. Con honrosos arraigos de simpatía en nuestro país, por la agra-

table labor que bajo su dirección ha venido realizando la oficina de Coordinación en Costa Rica, desde las secciones de prensa, radio, escuela del Aire, distribución de propaganda democrática, cine, etc., merced con las cuales se ha venido dando a conocer el esfuerzo de los Estados Unidos y demás Naciones Unidas para la conducción de la guerra y rescatar al mundo de las pérdidas graves del totalitarismo, el regreso de Mr. Gaudet, que nos complacemos en anunciar, nos llena de satisfacción, aprovechando, por otra parte, la oportunidad para registrar nuestro mensaje de simpatía al Coordinador señor Rockefeller y a sus distinguidos acompañantes.

El Presidente Calderón Guardia es un digno mandatario de su país; es un hombre que representa la tradición de los grandes presidentes liberales, de aquellos estadistas como Ricardo Jiménez jefe de su nación, de quienes cuentan tantas cosas interesantes que podrían ser ejemplo para otros países de la América Latina. Calderón Guardia es calificado, México de la Universidad de Lovaina, es un hombre que entiende así me lo dijo — que su país no puede salir de la situación en que se halla ni en régimen de justicia social alguna.



Para quemaduras aplique en MENTHOLATUM

### IMPUESTO...

(Viene de la pag. UNO) — Los tabacaleros se presentaron ante el señor presidente de la república haciéndole ver la necesidad imperiosa de que el poder ejecutivo los auxilias, ya que de no prestarse apoyo económico, la industria del tabaco recibiría un golpe mortal, de consecuencias desastrosas para toda la economía nacional. El señor presidente de la república, que ha demostrado en su gobierno su atención a los problemas de la producción, prometió ayudarlos, y efectivamente, ayer hizo buenas sus palabras, al ordenar a la secretaria de hacienda, previo estudio detenido, que enviase el proyecto creando el impuesto transitorio de cuatro meses y por cinco centavos sobre cada paquete de cigarrillos elaborado en el país.

En la misma sesión de ayer, y a moción de los diputados don Carlos L. Jiménez y don Gilberto Charney, se dispusieron los trámites legislativos al proyecto, aprobándose en primer debate.

Antes de entregar a cada agricultor del tabaco el auxilio solicitado, se hará una investigación sobre su situación económica, a fin de proceder en la distribución de auxilios con entera justicia.

HOLANDA RECIBE TAMBIEN LA VISITA DE LAS OLAS NORTeamERICANAS

LONDRES, 8 UP.—De fuente autorizada se anuncia, que bombarderos medianos estadounidenses, escoltados por cazas aliados, atacaron esta mañana, objetivos en Holanda.

## VISITO EL PRESIDENTE ELECTO LIC. PICADO LA FABRICA DE PUPITRES DE DON MIGUEL RAMIREZ B. E HIJOS

ATENDIO A UNA AMABLE INVITACION DE SU PROPIETARIO, QUE DESEABA EXPONERLE EL GRADO DE ADELANTO Y PERFECCIONAMIENTO DE SU INDUSTRIA

Después de hacer un recorrido por los diversos departamentos, le fué ofrecido al Sr. Presidente electo y a la señora de Picado un café



EL SR. PRESIDENTE ELECTO Lic. don Teodoro Picado, su gentil señora esposa doña Eitelina de Picado, don Miguel Ramirez Barberena y su señora doña Albertina Fletis de Ramirez, en amistoso y cordial grupo.

Muy grata nos es ofrecer a nuestros lectores la siguiente crónica que nos fuere enviada con motivo de la visita del Presidente electo Lic. Picado a la pequeña industria don Miguel Ramirez B. en cuyos talleres se fabrica el pupitre Comfort y el Material Escolar.

En las horas de la tarde del sábado próximo pasado, fué honrado con la visita del señor Presidente electo Lic. don Teodoro Picado, su gentil señora esposa doña Eitelina de Picado y su primer ayudante don Calixto Matrigal, el hogar humilde de la pequeña industria don Miguel Ramirez B. en cuyos talleres se fabrica el pupitre Comfort y el Material Escolar.

Fueron luego obsequiados con un café familiar. Tomaron sitio en la mesa, el Lic. Picado, su señora doña Eitelina don Calixto Matrigal, don Miguel Ramirez y la señora de Ramirez, D. Edwin Richmond y doña Baby

Fletis de Richmond, don Leonor de Ariavia y doña Trinita Fletis de Ariavia, y los ocho niños Ramirez Fletis.

En un bellissimo discurso que

En hermosos y nobles frases explicó don Teodoro el esfuerzo del Sr. Ramirez, quien ha sabido abrirse campo mediante la constancia y la lucha constante

fué toda una lección de civismo e interinidad, el Lic. Picado se me nota singular hizo resaltar su complacencia por la mesa que cada-uno tomaban café los niños quienes hacían personas a diferencia de todos los casos en donde los niños son excluidos de estos actos. Aquí todos se acompañaban a los ilustres visitantes en acontecimiento tan humilde como significativo pues no era en la suntuosa casa de un adinerado, ni en el salón elegante de un Club Social, a sino en la paz de un hogar humilde, en el templo del trabajo de un ciudadano costarricense, quien ha sabido abrirse campo mediante la lucha, y el esfuerzo, como expresara el señor Picado al analizar con hermosas, y nobles frases el hogar Ramirez Fletis, donde se encontraban caminando impresiones y recuerdos de afecto, amor, leal y sincero en la plenitud de una tarde inolvidable.



GRUPO FAMILIAR, frente al costado este de la Fábrica confort, momentos antes de llegar los dignos visitantes.



UNA PARTE DEL COMEDOR donde se sirvió el café y donde reinaron la alegría y el más puro afecto.

### PRECISION EN EL ATAQUE A LE MANS

LONDRES, 8 UP.— Oficialmente se anunció que los bombarderos británicos se limitaron a noche en forma muy precisa la zona del objetivo en el ataque a Le Mans, a pesar de las nieblas existentes. Según declaraciones de los tripulantes, un gran edificio en las playas ferroviarias voló literalmente en pedruzcos y también estalló una violenta explosión en otro lugar de las mismas.

### SE EXTIENDE LA HUELGA MINERA EN GALES

LONDRES, 8 UP.— Se ha extendido aun más la huelga

El Sr. Presidente electo Lic. Picado en compañía del Hon. Sr. Secretario de la Legación de Nicaragua Sr. San José Ballarín, después de un homenaje ofrecido al Lic. Picado en el Hotel Europa.



### UN ENVASE ESPECIAL CONSERVA LA LECHE



### COSTA RICA PODRIA SER...

(Viene de la pag. UNO) — clase privilegiada ha comprado ya los votos de la gente pobre, de la gente que ha tenido conciencia política. No obstante, la última elección, los partidos políticos democráticos, cada vez más eficaces, han vigilado no solo la pureza del voto en cuanto a su emisión, sino que han ilustrado a la gente con el voto de que emita su voto de acuerdo con su conciencia y con el verdadero interés del país. Se está viviendo en la actualidad una etapa por lo demás interesante en Costa Rica.

El Presidente Calderón Guardia es un digno mandatario de su país; es un hombre que representa la tradición de los grandes presidentes liberales, de aquellos estadistas como Ricardo Jiménez jefe de su nación, de quienes cuentan tantas cosas interesantes que podrían ser ejemplo para otros países de la América Latina. Calderón Guardia es calificado, México de la Universidad de Lovaina, es un hombre que entiende así me lo dijo — que su país no puede salir de la situación en que se halla ni en régimen de justicia social alguna.

### MI GOBIERNO CONTINUA.

(Viene de la pag. UNO) — Se reunió en Haa Surrog en el mes de mayo, y sucesivo en la reunión que estableció la administración de las Naciones Unidas para el socorro y rehabilitación de los pueblos devastados por la guerra.

En otro párrafo dice así: —El gobierno ha continuado la aplicación de las disposiciones de carácter político y económico de emergencia adoptadas en defensa de las instituciones democráticas del país y del Continente, y ha ido ampliando en la medida en que lo han exigido las necesidades. Este año quedó concluida la negociación mediante la cual se llevó a cabo el traspaso al gobierno de todos las propiedades de la Central American Plantations Corp. sociedad constituida con capital alemán. Como consecuencia de esta operación, cuyo objetivo principal tendió a la nacionalización de la propiedad

# JUEVES 9 LLENA DE MARZO!!

La mejor época del año para dar a los niños y adultos

## VERMICIDA INFANTIL

La muerte retrocede ante un frasquito de la insuperable

# VERMICIDA INFANTIL

ROTURA DE UN INTESTINO REPLETO DE ASCARIDES

Lombrices

EL AS DE LOS REMEDIOS CONTRA LAS LOMBRICES. NO ES TOXICO NI PELIGROSO. NO REQUIERE DIETA ESPECIAL.

## Exija el legítimo VERMICIDA INFANTIL

Depósito permanente: BOTICA NACIONAL - Saborio Hnos.

Para quitar un dolor  
**DOLORINA**  
es lo mejor!

**EN ZARCERO, NI SIQUERA FRENO EL AUTO DE DON LEON CORTES**

VERTIGINOSAMENTE PASO POR ESTA POBLACION EL "GUAYACAN", DERRIBADO PARA SIEMPRE POR EL HACIA CIVICA DEL PICADISMO

No se dignó siquiera detenerse un momento para saludar a algunos amigos que lo esperaban. — Todavía se animan a mentir los "niños de la Glosiora" en el "Diario de Costa Rica"

**ROTARIOS VISITAN AL PRESIDENTE ELECTO**



Grupo de distinguido, rotarios visitaron en la mañana de ayer en su residencia al presidente electo Lic. do Teodoro Piñedo, acompañando al Gobernador del Distrito Ricardo Jiménez y al Sr. Mauricio Duque, quien se encuentra en el país. Aparecieron con el Lic. Picado el Sr. Duque y don René Picado,

que es un magnífico y muy estimado rotario, los siguientes miembros del Rotary de San José: don Modesto Martínez, don Ramón Madrid, don M. A. Castro Carrizo, don F. Arrieta Leiva y don Luis Uribe R.

Muy cordial fué la visita realizada.

**SALAME ARGENTINO**

De magnífica calidad, estamos liquidando un pequeño saldo, recientemente llegado. — AL PRECIO MAS BAJO DE PLAZA.

**COSTA RICAN TRADING HOUSE, INC.**

TELEFONO 3805

APARTADO 1710

75 vs. al Sur de Paquetes Postales.

**FUERON LOS TECNICOS NORTEAMERICANOS LOS QUE SELECCIONARON LAS...**

(Viene de la pág. UNO) — que los propios armas del enemigo. También es sabido que mediante un gesto heroico que ha elogiado todo el mundo democrático, militares norteamericanos lograron sacar determinada cantidad de semilla de chinchona, que urgentemente hay que sembrar en tierras americanas, para que sea nuestro continente el que, en próximo día, abastezca la demanda de esa medicina que es de vitalísima importancia para la salud de los pueblos y, de los ejércitos de las Naciones Unidas.

Cuando se planteó al gobierno de Costa Rica este problema, ofrecimos nuestra cooperación en forma amplia e

irrestricto. No podemos ofrecer un ejército, que no tenemos ni armas, ni una cooperación material que está fuera de los alcances de nuestra patria. Pero sí disponemos de nuestros terrenos, para que en ellos se cultiven productos que como la quinina, son necesarios para la salud pública y juegan un decisivo papel en esta cruenta lucha que no es sólo de armamentos, sino de productos y de posibilidades materiales. La comisión de técnicos fué autorizada para que recorriera todo el país y seleccionara, al través del territorio nacional, los zonas o lugares que fueran científicamente mejores para esos cultivos. Donde esos técnicos indicaron, se harían las plantaciones sin que nada pudiera impedirlo, ya que, repetitivamente, la oferta de colaboración hecha por el gobierno de los Estados Unidos, fué amplia y sin reservas de ninguna naturaleza. Salieron las comisiones a recorrer todo el país integradas por los técnicos señores Coronel Fisher, Mr. Houk, Ltd. Childs Mr. Stodmiller y el geólogo nacional don Jorge León Rojas, destacado para ese servicio por la secretaría de agricultura. Estas comisiones localizaron una zona que, según los técnicos que las componen, es la que reúne las condiciones exigidas, terreno ligeramente inclinado, para que se produzca un drenaje natural; altura de cuatro mil quinientos a cinco mil pies, fácil acceso por camino a dichas tierras, alguna población cercana, para hacer posible la obtención de brazos para los cultivos etc. etc. Cuando los técnicos señalaron que tierras habían elegido, se supo que eran de propiedad de don Alberto Echandi, y la secretaría de agricultura le hizo la consiguiente proposición de compra. El señor Echandi, según me consta, manifestó que no tenía el propósito de vender esos terrenos que los había pensado mantener como una reserva para sus hijos pero que si el estado los necesitaba, máxime para una cuestión de importancia vital para la Defensa del Continente, los cedería por lo que a él le habian costado. La misma secretaría de agricultura designó peritos y consultó también a los propietarios de fincas vecinas a la del señor Echandi. El precio que señalaron esos propietarios y los peritos era de alrededor de trescientos colones la manzana. El señor Echandi cedió sus tierras por la mitad de ese precio, o sea aproximadamente ciento cincuenta colones manzana. Pero con otras circunstancias que debían ser conocidas del público, porque demuestran el desprendimiento y la generosidad de este caballero, cuya honrabilidad está muy por encima de cualquier habilidad o comentario de corralito. Se conformó don Alberto don que los pagos no se le hagan en efectivo, ni siquiera en bonos, sino en pagarés a cobrar cuando el gobierno pueda buencamente hacerlos efectivos. Es indudable que al recibir cinco centavos y donante a recibir esos pagarés, hay una enorme diferencia y es claro también que ello significa una retribución muy apreciable del precio nominal que se fijó para cada manzana. Existe, además, otra condición en esa venta y es la de que, si por cualquier circunstancia o entorpecimiento los cultivos de quinina no se llevan a cabo en un determinado plazo, la venta quedará como no existente. Tal es, en síntesis, esta operación, sobre la cual se que se han hecho comentarios a los cuales quiero anticiparme: para que la fantasía o maldad de los tentes interesados en desacreditar todo acto de mi gobierno, no se precipiten e echar sombras sobre un castarricense y extranjero como don Alberto Echandi, cuya vida pública y privada puede servir de modelo de rectitud, patriotismo y probidad.

Tales fueron, reproducidas por el repórter, las manifestaciones que se sintiera haciendo el señor Presidente.

HUESPED DE HONOR DE LA NACION... (Viene de la pág. UNO) — por organismos oficiales, entre y el señor Presidente de la República el Congreso Constitucional, que le será un honor también en la Casa Presidencial a la planta de hule y caña, además de algunos otros basados y a los amigos de Chile que se encuentran en la capital.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

**LA CALIDAD**

SE APRECIA POR SU CONSUMO

**NOTE LOS MILES**

DE FUMADORES QUE A DIARIO

PREFIEREN

**Ticos**  
"El Cigarrillo Moderno"



**Llega Hoy el Doctor Mariano Sánchez Oteiza**

EN EL AVION DEL MEDIO DIA, ARRIBARA HOY EN EL AEROPUERTO DE LA SABANA EL DOCTOR MARIANO SANCHEZ OTEIZA, AGREGADO COMERCIAL A LA LEGACION DE CUBA EN CENTRO AMERICA

El doctor Sánchez Oteiza se ha distinguido especialmente por su labor en pro del comercio interamericano. Distinguidas personalidades y elementos oficiales estarán a recibirlo

El consulado de Cuba, en esta ciudad recibió hoy cable en el cual se anuncia la llegada del Dr. Mariano Sánchez Oteiza, agregado comercial de la Legación de Cuba en Centroamérica. Viene procedente de Panamá, donde ha realizado distintas y difíciles tareas, y será recibido en La Sabana por un grupo de distinguidos elementos de la sociedad, comerciales y mundo oficial.

**ELEVADA LA PENA IMPUESTA AL MATADOR DE DON LEONCIO GARITA FALLAS**

EN PRIMERA INSTANCIA EL TRIBUNAL HABIA DICTADO UNA SENTENCIA MUY FAVORABLE AL REO, DEJANDO LA SÚ EFECTO SIMULTANEAMENTE

Pero el abogado de la parte acusadora, Licenciado don Adán García Céspedes consiguió un brillante triunfo profesional al hacer elevar la pena y desaprobar la suspensión

Nuestro buen amigo, el licenciado don Adán García ha obtenido un triunfo brillante, en el caso de homicidio cometido en la Fábrica Nacional de Licoreros, en que resultó víctima el estimable joven don Leoncio Garita Fallas, perteneciente a una familia muy honorable de Tierra Blanca.

Tenemos informes de que en primera instancia el tribunal había dictado una sentencia muy favorable al reo, imponiéndole una pena muy benigna, que le suspendió simultáneamente. Pero en segunda instancia, el licenciado García logró elevar la pena e hizo desaprobar la suspensión acordada en primera instancia.



¡Oh! mejor que nunca. Compra el nuevo Cocomalt para más ENERGIA, más VITALIDAD y FUERZA, FORIFICADO con Vitamina A, Vitamina B1 y Vitamina D, más hierro, en el sabor fofo, Colico. Fuente de salud PARA CHICOS Y GRANDES.

**Cocomalt**  
¡MEJOR O CALIENTE, SE BEBEN!

**Junta Central de Abastos**

**NUEVO BOLETIN DE PRECIOS DE LA CARNE - CUEROS - SEBOS Y SUELA**

CARNE AL POR MAYOR: ₡ 65.00 el quintal para detallar. (Posta y Hueso) a ₡ 0.65 la libra.

SEBOS: La mejor calidad — precio máximo ₡ 60.00 el quintal. CUEROS VERDES: La Junta los pagará a ₡ 0.43 la libra Y los venderá a ₡ 0.45 la libra

ESTOS PRECIOS ENTRARAN EN VIGENCIA DESDE EL DIA DE HOY.

SUELA: Primera calidad. Precio actual ₡ 1.45 la libra Precio para el mes de Abril etc. ₡ 1.55 la libra Desde el 19 de Mayo en adelante ₡ 1.65 la libra

La Junta al anular los precios anteriores de estos artículos y emitir este nuevo Boletín, lo hace con la finalidad de no tener que subir el precio de la carne que es un artículo de primísima necesidad para el pueblo.

San José, 7 de Marzo de 1944.

**LIONS INTERNATIONAL**

Filial de San José de Costa Rica Sesión-Comida del Viernes 10 de Marzo a las 7 p. m. en el

**CLUB UNION**

Los trabajos de importancia de esta sesión están a cargo de los compañeros Dr. Quirce, Prof. Garnier y Lic. Ottón Jiménez.

Una proposición de carácter clínico, Apunte Educacional, Informe sobre Reforestación.

EL JEFE DE COMPANERISMO PREPARA UNA SORPRESA AGRADEBLE.

Se ruega a los socios avisar su asistencia y la de sus invitados, a la Oficina del Club (Teléfono 4057), para los efectos de hotel.

Los nuevos socios se servirán recoger sus inscripciones y certificados en la oficina del Sr. Carlos Balsler (Hotel C.R.)

Quiere usted divertirse, gozar de verdad, comer deliciosamente y pasar horas de exquisito placer y alegría? ... Si? ... Asista entonces el próximo domingo al

**GRAN TURNO EN SAN VICENTE DE MORAVIA**

RECUERDE QUE MORAVIA ES EL LUGAR DE LAS MEJORES FIESTAS





